

平成 21年6月 21日(日)

# 出前コンサート



今回のコンサートは国立市にお住まいの O さんの  
お宅で行いました。

O さん宅に訪問看護に伺うようになって、2年が経  
とうとしています。

訪問中、何年も弾いていないというピアノを眺め、  
コンサートの話をしました。

奥様は快く受けてくださり、調律までして下さいま  
した。ながくご主人の看病をなさっている奥様にもつ  
かの間でも生演奏を聴いていただき、和んでもらえた  
らと思い企画しました。

いつもは歌ってはもらえないご本人ですが、「荒城  
の月」の演奏に口ずさんでいるのを見て本物の力は素  
晴らしいと感じました。

近所の方の参加もあり、交流の場にもなりました。

過去に在宅介護を行った近所の方は、療養者・家族  
にとって計り知れない、素晴らしい贈り物、時間を与  
えて下さった。

関わりのある人々が集うことでのぎやかさ、共通  
の話題で交流できるのは、本人にとってもよい刺激に  
なると思った。

ここに集ったみなさん、スタッフも含めて素晴らしい  
演奏を聴き、また、それぞれの場所で頑張りましょ  
う。きっとまた、いいことがあるでしょう